

769.920 marocains vivent en Espagne

AL BAYANE

6/4/2011

Le collectif marocain en Espagne est le plus nombreux en 2011 des étrangers non originaires de l'Union Européenne. Il est fort de 769.920 personnes, soit une augmentation de 15.840 personnes, par rapport à 2010 (2,5%), a indiqué lundi l'Institut espagnol de la Statistique (INE). Il est suivi du collectif équatorien qui compte 359.076 personnes et des Colombiens avec 271.773.

Ces données sont puisées dans les statistiques de l'INE recueillies sur la base des listes municipales de recensement des personnes vivant en Espagne. Au 1er janvier de 2011, la population totale était forte de 47.150.819 personnes dont 5,7 millions sont d'autres nationalités. Le nombre d'habitants a augmenté de 0,3% en comparaison avec 2010. La population étrangère a progressé de 12,2%.